

miércoles 13 de diciembre de 2023

Clausura del Curso de Ingreso para Bombero Especialista del S.E.I.S del Ayuntamiento de Málaga.

13-12-23; En el día de ayer finalizó el curso selectivo y de formación para el ingreso en el Servicio de Extinción de Incendios y Salvamento del Ayuntamiento de Málaga de 40 nuevos opositores, consecuencia de la OEP 2019 y 2020. Dicho curso es la segunda fase de la oposición que, una vez superado, el alumnado será propuesto por el Tribunal Calificador para su toma de posesión en la Escala de Administración Especial, Subescala Servicios Especiales, Clase Servicio de Extinción de Incendios, pertenecientes al Subgrupo C1 de clasificación, en régimen funcional.



El acto de clausura estuvo presidido por Avelino Barrionuevo Gener, Concejal del Área de Seguridad y Presidente del Consejo de Administración de la ESPAM. Al mismo también asistieron miembros del Consejo, Director, Jefe de Estudios y Secretario de la Escuela, así como su personal.

Se hizo entrega al alumnado de su certificación de superación del curso así como placas de agradecimiento a aquellas instituciones, organismos, empresas, etc.. que han colaborado en la realización de los distintos escenarios simulados para las prácticas y simulacros.

Desde el 18 de septiembre, que comenzó esta actividad formativa, el alumnado ha pasado por dos etapas formativas. La primera, hasta final de octubre, la formación se centró en conocer el equipamiento propio del Servicio de Extinción de Incendios y Salvamento del Ayuntamiento de Málaga y su uso básico, en condiciones de seguridad, para su futuro desarrollo profesional.

Asignaturas como Equipos, herramientas y útiles; vehículos; conducción; prevención de incendios; componente legal de las actuaciones; aperturas de puertas; aspectos técnicos de derrumbes; rescate en accidentes de tráfico; primeros auxilios; psicología de las actuaciones; inundaciones; riesgo eléctrico, entre otras, han proporcionado un conocimiento básico del uso del equipamiento y de la asistencia a personas, que afectan transversalmente a todas las intervenciones.

La segunda etapa comenzó a finales de octubre cuyos contenidos temáticos estaban enfocados a las funciones propias de las labores de salvamento y rescate en situaciones con incendios y su extinción. Los objetivos de la formación se centran en la actuación de los nuevos bomberos en incendios en viviendas, bajo rasante, industriales y forestales, así como en las intervenciones en accidentes de tráfico y extracción de personas atrapadas en los mismos (descarcelación)

Desde la ESPAM queremos agradecer a todas las empresas y organismos, tanto públicos como privados, que han colaborado desinteresadamente con la Escuela proporcionando recursos, logística y espacios necesarios.

También agradece a todo el profesorado colaborador participante en la formación de estos nuevos profesionales, ya que han mostrado una disposición y colaboración más allá de lo exigible que han permitido la culminación exitosa del curso.

Por último, mencionar al alumnado que, durante este tiempo, ha mostrado una gran disposición y capacidad de adaptación a todas las circunstancias y experiencias que han sido recreadas para ponerlos en situaciones críticas durante estos tres meses, con un calendario de pruebas muy exigentes, demostrando ser un grupo de 40 alumnos con capacidad y preparación para afrontar los nuevos retos que le esperan en la vida profesional dentro del Real Cuerpo de Bomberos de Málaga.



